

1 Pedro

Propósito: Animar a los cristianos a perseverar en sus aflicciones al poner ante ellos la esperanza de la gracia que se les ha reservado, así como la gloria de Jesucristo.

EPÍSTOLAS GENERALES

INTRODUCCIÓN:

Vivir la vida cristiana puede llevar a dificultades y sufrimiento. En esta carta, Pedro quiere que sus lectores estén firmes en su fe. Les recuerda que la gracia de Dios que ya han recibido en Jesucristo es suficiente para atravesar la persecución y el temor con esperanza. Pedro comienza esta epístola poniendo ante los ojos de su audiencia original los gloriosos privilegios que tienen a través del evangelio de Cristo.

Ellos estaban viviendo en medio de jefes romanos injustos y situaciones adversas debido a la persecución bajo la mano del emperador Nerón. Los cristianos sufren precisamente, como dice Pedro, porque son extranjeros y peregrinos en este mundo. Y, aun así, su forma de vivir es contraria a los patrones e ideales del mundo; están sufriendo a causa de la justicia, por huir de los deseos carnales, esperando en oración y confiando sus almas a Dios.

MARCO HISTÓRICO:



Pedro probablemente estuvo en Roma cuando la gran persecución inició bajo el emperador Nerón. En todo el imperio Romano, los cristianos fueron torturados y asesinados por su fe,

y la iglesia de Jerusalén se esparció por todo el mundo del Mediterráneo. Pedro escribió a muchas congregaciones de Asia Menor, es decir, la Turquía actual. El pueblo estaba sufriendo insultos, y en el área laboral, atravesaban dificultades debido a su fe en Cristo.

Esta comunidad necesita consuelo en un tiempo muy difícil para los cristianos. Sin embargo, el consuelo que Pedro les da es a perseverar en su nueva vida en Cristo en las diferentes relaciones, como parte de la sociedad, y en el aspecto laboral, matrimonial y familiar, aunque sean objeto de críticas y desprecio del mundo. Pedro enfatiza la importancia de no desistir, de guardar la esperanza y de ser fieles en oración al fiel Creador que nos llevará a Su gloria eterna. El mensaje general de esta carta es: ¡Alcen los ojos al Señor!



VERSIÓN CLAVE:

«Para que la prueba de fe de ustedes, más preciosa que el oro que perece, aunque probado por fuego, sea hallada que resulta en alabanza, gloria y honor en la relación de Jesucristo». - 1 Pedro 1:7



AUTOR Y FECHA:

No hay duda de que fue Pedro quien escribió esta carta a los cristianos judíos que habían sido expulsados de Jerusalén y esparcidos por toda el Asia Menor y a todos los creyentes de cualquier lugar. La fecha probable es entre el 60 y 64 d.C. Pedro murió en el año 67 d.C., en las persecuciones de Nerón, siendo colgado al revés en una cruz.

APORTE TEOLÓGICO:



Sufrimiento



Identidad del creyente



La iglesia como familia de Dios



Esperanza

PERSONAS CLAVES:

Judíos cristianos

LUGARES CLAVE:

Roma

